

SESIONES ORDINARIAS

2007

ORDEN DEL DIA N° 2430

COMISION DE PEQUEÑAS Y MEDIANAS
EMPRESAS

Impreso el día 28 de junio de 2007

Término del artículo 113: 10 de julio de 2007

SUMARIO: **Evento** Expo Negocios 2007-Pergamino Mira al Mundo, realizado del 29 de marzo al 1° de abril de 2007 en Pergamino, provincia de Buenos Aires. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Tulio.** (630-D.-2007.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Pequeñas y Medianas Empresas ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Tulio, sobre declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados el evento Expo Negocios 2007 - Pergamino Mira al Mundo, a realizarse en la localidad de Pergamino, provincia de Buenos Aires, entre el 29 de marzo y el 1° de abril de 2007; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el evento Expo Negocios 2007 - Pergamino Mira al Mundo que se realizó los días 29 y 30 de marzo al 1° de abril de 2007 en la localidad de Pergamino, provincia de Buenos Aires.

Sala de comisión, 6 de junio de 2007.

Mercedes Marcó del Pont. – Andrés Zottos. – Paulina E. Fiol. – Oscar J. Di Landro. – María T. García. – Juan C. Díaz Roig. – Luciano R. Fabris. – José O. Figueroa. – Jorge A. Garrido Arceo. – Juan C. Godoy. – María A. González.

– Gustavo A. Marconato. – Cristian R. Oliva. – Mirta S. Pérez. – Aníbal J. Stella.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Pequeñas y Medianas Empresas, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Tulio, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que acompañan la iniciativa, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Paulina E. Fiol.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En los diversos salones del complejo Spektra, situado en el segundo cruce de la localidad bonaerense de Pergamino, tendrá lugar desde el 29 de marzo al 1° de abril del 2007, la megamuestra que tendrá por nombre Expo Negocios 2007 - Pergamino mira al mundo. Este nuevo evento intenta constituirse sin ningún lugar a dudas en el más completo, importante y grande de su sector, proponiendo entre otras cosas, una visión distinta e innovadora de la realidad comercial-industrial de toda la región.

Serán cuatro días intensos de muestras en un lugar estratégico y neurálgico donde más de 135 expositores en los que se destaca el comercio, la industria, salud, servicios y agroinsumos podrán mostrar, mostrarse y seguir en punta. Además de estar acompañados por charlas especiales y conferencias dictadas por los profesionales respectivos que componen cada materia. Todo lo que hará a un

tipo de muestra altamente destacada para pequeñas y medianas empresas.

Cabe destacar que el evento se desarrollará en la ciudad de Pergamino por primera vez y fue presentado oficialmente en un prestigioso hotel de la misma, donde se hicieron presentes los representantes del grupo organizador de la muestra: Leonardo Plazibat, Mariano Serafini y Marcelo Tocalini.

Durante los días en los que transcurra la megamuestra se contará también con ponderadas rondas de negocios, salón VIP para presentación exclusiva de productos y de un sitio web que servirá de promoción inicial y apoyará posteriormente a la exposición y sus futuras ediciones. Además de promotoras con folletería respectiva y alusiva al evento en diversos puntos de Pergamino y ciudades vecinas como Salto, Rojas, Junín, Arrecifes y San Nicolás.

El nuevo emprendimiento se realiza además con el fin de que la ciudad de Pergamino muestre sus productos comerciales e industriales no solamente a la zona, sino también al mundo y así poder obtener posicionamiento óptimo en diversos mercados del comercio exterior, y paralelamente lograr trans-

formarlo en un evento a la altura de las grandes capitales, con un nivel de presentación y servicios que le reditúe al expositor.

Restará esperar entonces a que el 29 de marzo el complejo Specktra abra sus puertas a la enorme concurrencia de visitantes que seguro se darán cita allí, para la inauguración de este evento, oportunidad imperdible e impostergable para todo el sector comercial e industrial de Pergamino y su región, que cuenta con el apoyo del municipio.

Rosa E. Tulio.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados el evento Expo Negocios 2007 - Pergamino mira al mundo, que habrá de realizarse en la localidad de Pergamino, provincia de Buenos Aires, del 29 de marzo al 1° de abril de 2007.

Rosa E. Tulio.